



Boote auf See

Jeder liebt das Meer, ob das Mittelmeer oder die Nord- und Ostsee.

Maestra Bianca testet mit den Kindern, welche Dinge schwimmen und welche sinken und lässt herausfinden, warum das so ist.

Danach üben wir im Kunstunterricht das Mischen von Blautönen und malen das Meer mit vielen Wellen. Anschließend üben wir das Kniffen eines Papierbootes und kleben es auf das Bild.

Wir sammeln Holzreste und bauen gemeinsam mit maestra Bianca und Frau Kretschmer tolle Boote. Wir testen in Wannen mit Wasser, ob sie schwimmen. Der Abschluss bildet eine Ausstellung auf dem Schulflur.





Frau Nörenberg, Klasse 1c (2015)